

Constituida la asociación Granada Plaza Tecnológica para regir nuestra 'Tech City'

Se pretende atraer a la ciudad proyectos vinculados con las tecnologías de la información y la comunicación



Un momento de la constitución de la asociación.

Redacción/ D. Funes

El pasado 29 de julio, en la sede de la Confederación Granadina de Empresarios tuvo lugar la constitución de la Asociación Granada Plaza Tecnológica que regirá el proyecto 'On Granada Tech City', con el que se pretende atraer a nuestra ciudad empresas y proyectos nacionales e internacionales de base tecnológica, en especial aquellos vinculados con las tecnologías de la información y la comunicación. Tras la presentación del proyecto el pasado mes de mayo, la hoja de ruta marcaba para la referida fecha la celebración de la asamblea constitutiva, cuyos socios fundadores son la propia CGE, Eticom, la UGR, el Ayuntamiento de Granada y la Diputación provincial, dejando para la Junta de Andalucía el papel de socio de honor. En cuanto a la junta directiva de la asociación, estará presidida por Gerardo Cuerva Valdivia, presidente de la institución impulsora, contará como vicepresidentes con Sebastián Pérez Ortiz, Francisco González Lodeiro, Francisco Ledesma, Baltasar Fernández y Joaquín Rubio, siendo el secretario Guillermo Martínez Díaz y el tesorero Antonio

Alcántara López. En cuanto a los vocales, tienen esa condición María Merinda Sádaba Terribas, Jesús Chamorro, Juan Antonio Fuentes, David Arroyo, Miguel Rodríguez Pinto y Luis Aribayos Mínguez. La presidencia de honor ha recaído en el alcalde de Granada, José Torres Hurtado. Tras la constitución de la asociación tuvo lugar la primera reunión de la Junta Directiva en la que, como se ha dicho, se acordó nombrar socio de honor a la Junta de

Andalucía, representada por María José Sánchez, así como nombrar como Secretario General de la Asociación a Vito Episcopo Solís, el hombre de Eticom en Granada.

Proyecto único

'On Granada Tech City' es uno de los proyectos relacionados con las nuevas tecnologías más ambiciosos del Estado con el que se pretende diversificar la base productiva y exportadora de la provincia

de Granada en relación a las nuevas tecnologías, de manera que se atraiga la localización de empresas y proyectos de base tecnológica, creando una zona en la que se agrupen las empresas potenciando las sinergias entre ellas. El objetivo es promover a Granada como una plaza tecnológica a nivel nacional e internacional, convirtiéndola en un espacio de referente mundial en el sector tecnológico, sirviendo como motor económico de

la provincia y propiciando la generación de nuevos empleos de alta cualificación y generación de riqueza.

La idea no es nueva, como podemos imaginar. De hecho en Londres se encuentra la experiencia en la que se inspira directamente 'On Granada Tech City'. Allí, en el centro de la urbe, existe un ecosistema de emprendedores y grandes firmas tecnológicas. En cada edificio de la zona de Shoreditch se pueden encontrar startups y grandes empresas nacionales e internacionales creando un barrio de oportunidades, networking y posibilidades comerciales. La nueva ciudad tecnológica de Londres es ahora el hogar de más de 600 compañías nacionales e internacionales. La ciudad, impulsada por la agencia promocional London and Partners, ha ayudado a más de 130 compañías techa crear sus sedes dentro de un mismo ecosistema, creando un núcleo tecnológico importante en Europa.

Situación de partida

En Granada existen más de 400 empresas relacionadas con las nuevas tecnologías (TIC), sobre todo asociadas a la informática, el software y compo-

nentes periféricos. El sector ha experimentado en los últimos años, a excepción de 2010, un crecimiento constante de dos dígitos, así como el empleo asociado. Y su influencia en el PIB provincial alcanza la nada desdeñable cifra del 7%.

Otra de las incuestionables ventajas del proyecto es que es el único de esa naturaleza del todo el Estado, con lo que, es de suponer, que recibirá también el apoyo del Gobierno central. En este sentido, es pre-

INVERSORES. Un entorno de esas características atrae a todo tipo de inversores que buscan ideas



Componentes de la asociación, en la sede de la CGE.

ciso recordar la gran ventaja que supone contar con una universidad que forma a magníficos ingenieros en la materia.

¿Silicon Valley?

A primera vista la ciudad tech puede parecer una réplica tardía de Silicon Valley, la meca de muchos emprendedores tecnológicos, aunque no todos es de color rosa en el valle. Y es que las llamadas startups saben que no es suficiente con mudarse a un sitio con repu-

tación sino existe la posibilidad de estar cerca y codearse con otras empresas. En la capital inglesa, ganar visibilidad y conocer a empresas interesantes en un entorno sin tener que superar innumerables obstáculos es algo normal.

Según London & Partners, la ciudad es la preferida de las empresas de software y TI y cuenta con el triple de compañías en comparación con cualquier otra ciudad del continente. Naturalmente, un entorno

de esas características atrae a todo tipo de inversores que buscan apoyar ideas innovadoras. Otra de los aspectos que hay que resaltar de estos entornos es el gran apoyo corporativo que encuentra este movimiento de emprendedores, y es que las empresas intentan conseguir un trozo del pastel, pues entienden que las circunstancias son únicas. Y son estas, las grandes empresas, las que quieren probar con las startups y no al revés, aunque

también. Todo ello propicia comunidades muy especiales, que no paran de evolucionar y donde se sólo se tiene clara una cosa: la generación futura de emprendedores traerá a las empresas del futuro. La ciudad europea ha sabido jugar bien sus cartas a la hora de persuadir a los emprendedores a apostar por ella.

No solamente ofrece un ecosistema óptimo en el que la startups podrán codearse con los mejores inversores, la ciu-

LA OPORTUNIDAD DIGITAL

Lo importante es crear un ecosistema atractivo para que las startups puedan codearse con las grandes.

El crecimiento del sector en los últimos años es de dos dígitos.

Hay contactos con empresas alemanas y holandesas.

FUTURO COMPUESTO

La idea está inspirada en la Tech City de Londres, que a su vez trata de emular, mejorándolo, el 'Silicon Valley' americano.

dad también cuenta con importantes ventajas a la hora de constituir y hacer crecer empresas semilla. Ante esta nueva realidad algunos aseguran que el dominio de Silicon Valley ha muerto ya que muchas de las empresas que se lanzan desde Europa ya no necesitan el aprobado de EEUU para poder alcanzar el éxito en el resto del mundo.

El proyecto ya rueda, y prueba de ello son los contactos que se están llevando a cabo con empresas alemanas y holandesas para su ubicación en nuestra ciudad, según nos informa su secretario general Vito Episcopo.

LA NUEVA ECONOMÍA

¿Que es una empresa Startup?

La globalización, entre otras muchas cuestiones, lleva implícita la 'invasión' de no pocas palabras, conocidas en la jerga de los economistas pero no tanto por el gran público, que a menudo se pierde entre tanto esnobismo. Un ejemplo más o menos reciente es la palabra 'Startup', que viene a significar una empresa de nueva creación o compañía start-up con un funcionamiento limitado, que se distingue por

su perfil de riesgo/recompensa y sus grandes posibilidades de crecimientos (escalabilidad). Generalmente son empresas asociadas a la innovación, desarrollo de tecnología, diseño web, desarrollo web, empresas de capital riesgo... Las startups por lo general comienzan como una idea de negocio creativo a la que inmediatamente se le agrega diferenciación a través de la innovación, para finalmente

emprender el negocio. Startup es una organización humana con gran capacidad de cambio que desarrolla productos o servicios, de gran innovación, altamente deseados o requeridos por el mercado, donde su diseño y comercialización están orientados completamente al cliente. Estas compañías operan con costos mínimos pero obtienen ganancias que crecen exponencialmente.

Servidores a tu servicio

Aloja tu servidor desde **50€**

Servicios de Caudal

Acceso a Internet para profesionales

Instalaciones de última generación

Tu Data Center en Granada

La seguridad cerca de ti

Cloud Center
Andalucía

Grupo Trevenque

www.cloudcenterandalucia.com · tlf: 958 018 018